



**Perjanjian Kinerja Tahun 2020
Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan
Dengan
Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Prof. drh. Aris Junaidi, Ph.D.

Jabatan : Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan
untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Prof. Ir. Nizam, M.Sc., DIC., Ph.D.

Jabatan : Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi
selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi,

Jakarta, Juni 2020

Direktur Pembelajaran dan
Kemahasiswaan,


NIZAM


ARIS JUNAIDI

TARGET KINERJA

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Kinerja
1	2	3	4
1	Tersedianya program studi dan perguruan tinggi yang berkualitas	Jumlah program studi relevan KKN/Industri 4.0/Dunia Usaha (Kampus Merdeka)	850
		Jumlah program studi yang difasilitasi akreditasi internasional	20
		Jumlah program studi yang melakukan kerjasama kurikulum dengan dunia industri/dunia usaha/PT QS Rank 100	600
2	Tersedianya pembelajaran yang relevan dan berkualitas	Jumlah lulusan yang bekerja dalam jangka waktu 1 tahun	200.000
		Jumlah lulusan perguruan tinggi (D4 dan S1) dengan pengalaman setidaknya 1 (satu) semester di luar kampus	625
		Jumlah mahasiswa yang menjalankan wirausaha	3.000
		Jumlah mahasiswa yang mengikuti kegiatan adaptif terhadap Industri 4.0 (Merdeka Belajar)	51.500
		Jumlah mahasiswa yang mengikuti program Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL)	7.500
		Jumlah publikasi (artikel) internasional	17.916
		Jumlah sitasi di jurnal internasional	42.821
		Jumlah prototipe dari perguruan tinggi	136
		Jumlah Kekayaan Intelektual yang didaftarkan dari hasil litbang perguruan tinggi	972
		Jumlah Paten yang dihilirkan ke industri/dipakai di masyarakat	7

KEGIATAN DAN ANGGARAN

No	Kegiatan	Anggaran (Rp)
1	Peningkatan Kualitas Pembelajaran dan Kemahasiswaan	249.187.426.000

Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi,

Jakarta, Juni 2020
Direktur Pembelajaran dan
Kemahasiswaan,



NIZAM



ARIS JUNAIDI